

**UNIVERSIDAD DE ALMERÍA****El programa de Doctorado Interuniversitario "Neurotoxicología y Psicofarmacología" renueva su mención de calidad**

Anuncios Goooooogle

**[Métodos de Autoayuda](#)**

Método de Autohipnosis Ayudas a problemas Vitales

[www.hcm-autoayuda.com](http://www.hcm-autoayuda.com)

Coordinado por los Departamentos de Neurociencia y Ciencias de la Salud de la UAL y Ciencias Médicas Básicas y Psicología de la Universidad Rovira i Virgili de Tarragona

**[Psicología](#)**

Universidad Comillas ICAI - ICADE Alto nivel de empleo. Prácticas

[www.upcomillas.es/admisiones](http://www.upcomillas.es/admisiones)

El programa de Doctorado "Neurotoxicología y Psicofarmacología" ha renovado la Mención de Calidad del M.E.C. para el bienio 2005-2007. Este programa se inició el curso 2004-2005 obteniendo ya entonces el reconocimiento, que permite la concurrencia a convocatorias específicas de becas de movilidad de los estudiantes. Igualmente supone puntos adicionales para los solicitantes de becas de formación del personal investigador.

Los Departamentos de Neurociencia y Ciencias de la Salud (Universidad de Almería) y Ciencias Médicas Básicas y Psicología (Universidad Rovira i Virgili de Tarragona) coordinan el Programa de Doctorado en "Neurotoxicología y Psicofarmacología", de carácter interuniversitario, multidisciplinar y con metodología semipresencial. Sus destinatarios son licenciados en Medicina, Psicología, Farmacia, Veterinaria, Biología, Química, Bioquímica, Ciencias Ambientales y titulados superiores en Prevención de Riesgos.

**Objetivos**

El programa persigue la formación, en el campo de la Neurotoxicología y Psicofarmacología, de alumnos recién licenciados así como la actualización de profesionales. La finalidad es la de capacitar a futuros científicos y profesionales competentes para investigar, transmitir resultados, identificar problemas y plantear estrategias para resolverlos, dentro de contextos científicos experimentales o clínicos (laboratorios de investigación, epidemiología, medicina y psicología del trabajo, agencias de regulación de agentes químicos (sistema REACH)).

Para ello se ofrece formación interdisciplinar sobre los efectos que las sustancias neuroactivas (psicofármacos, drogas de abuso y neurotóxicos) tienen sobre el sistema nervioso. Asimismo, el programa incluye formación básica en neurociencia, neurotoxicología y psicofarmacología estructurada en cursos optativos, que permiten una especialización de postgrado en investigación básica, o aplicada (neurotoxicología clínica, evaluación de riesgos).

**Profesorado**

La Mención de Calidad del Ministerio de Educación y Ciencia certifica que el profesorado adscrito al programa tiene experiencia investigadora acreditada en los campos científicos de la temática propuesta. Participan como docentes investigadores de reconocida valía de distintas universidades y centros de investigación estatales (Almería, Tarragona, Miguel Hernández, Universidad de Barcelona, País Vasco, CSIC) y extranjeros (EEUU, Canadá, Italia).

Para más información los interesados pueden contactar con la Secretaría del Departamento de Neurociencia y Ciencias de la Salud: 950 01 54 73.

21/09/2005